
平成23年度第5回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録

日時・場所：平成23年7月5日（火）15：30～17：00 評議会室

出 席 者：曽我理事長、川口副理事長、大田理事、菊池理事

井筒理事、横山理事、荒川監事、奥村監事

欠 席 者：仁連理事

事 務 局：堀部事務局次長、垣立総務グループ統括、小島財務グループ統括、

高田経営戦略グループ統括、杉野学生・就職支援グループ統括、

藤野教務グループ統括、橋本図書情報グループ統括、

山田副参事、小椋副主幹

平成23年度第 4 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）について、
原案のとおり承認された。

議 題

（報告事項）

１ 長浜市との連携・協力に関する協定の締結について

堀部事務局次長より資料に基づき報告があった。本学では、これまでに長浜市を

含め３市と協定を締結しているが、今後の連携・協定について意見交換が行われ

た。

２ 理事長選考会議の経過について

川口副理事長より、理事長選考会議のこれまでの経過、議論の要旨等について資

料に基づき報告があった。

３ 平成 22 年度監事監査結果報告について
奥村監事より、平成 22 年度監査方法の概要、具体的監査事項や全般的な所見・
提案等について資料に基づき報告があり、各理事からこの報告を活かしていきた

いとの意思表明があった。

４ 節電対策の実施について

小島統括より、本学において実施する冷房運転の時間短縮および休日停止、照明

の消灯等の節電対策について、資料に基づき報告があった。

５ 数値で見る滋賀県立大学 2011 について
高田統括より資料に基づき報告があった。本学における大学院入学定員充足率の

低下に関する質問や全国の国公立大学との比較における本学のポジショニングが

大学の戦略には必要であるとの意見等が出された。

（その他）

１ オープンキャンパス 2011 について
藤野統括より、資料に基づき説明があった。また、昨年の来場者数、来場者の居

住地割合等について報告があった。


